

★R7 まなびフェスト★

～ご家庭でのご協力をお願いします～

学校・家庭・地域が連携して教育を!!

～「考える」から「実践へ」レベルアップ

先日開催したPTA三役会で、今年度の「まなびフェスト」の確認をしました。この「まなびフェスト」は、学校教育目標の具現化と子どもたちの健やかな成長を目的に、学校・家庭・地域で方向性を一つにして育てていくための指標です。昨年度の学校評価から、子どもたちは「学校や自身の成長のためにどうしたら良いか」を「考える」力は十分に身につけているので、今年度は「考える力」を「実践する力」に高めていきたいと考えました。朱書きになっているところが、変更部分です。ぜひ、内容をお子さんと一緒に確認していただき、心身ともに健康な成長に向けてご協力をお願いいたします。



「まなびフェスト」は、**学校と家庭(地域)が協働**で子どもたちの成長を支えるための目標です。

「**学校で教え、家庭で育み、地域で鍛える**」ことを目指します。

JRC 精神とその意義を学ぶ

4月23日(水)に、JRC登録式を開催しました。特別講師として日本赤十字岩手支部から石川健先生をお招きし、JRCの意義とその役割について講話をいただきました。JRCが発足した歴史的背景には戦争で多くの命が失われたことがあります。創始者アンリー・デュナンは大切な命を救うために「負傷兵救済国際委員会」を設立しました。戦争の原因は、それぞれの利権や宗教問題など様々ありますが、戦争をなくすにはお互いのことをよく理解し、互いに尊重し合わなければならないと述べられました。



話の最後に「人道の敵」として、次の4つを挙げられました。「利己心」「無関心」「認識不足」「想像力の欠如」感性豊かな生徒の皆さんには、国際理解を深め、健康であることの幸せ・誰かの役に立つ喜び・仲間の大切さを学校生活を通して学んでほしいと願っています。

大観衆の声援！盛岡一周継走！！

4月20日(日)、岩手県営運動公園で行われた盛岡市内一周継走に、男女各1チームが出場し健脚を競いました。当日はあいにくの雨でしたが、各選手とも練習で身につけた力を精一杯発揮しました。記録は、男子56位・女子45位。更なる飛躍を期待します。

この日は、本校応援団も大会に花を添えました。7名と少ない人数ながら雨の中、福中伝統のエールを多くの人の前で披露しました。

現在、6月1日に開催される地区通信陸上大会に出場する選手も駅伝部と一緒に練習を始めました。



いろいろなことに挑戦することで、可能性が大きく高まります。失敗を恐れず Let's try!!!